

松が丘園 通信 3年8月号

令和3年8月1日発行・vol.44
社会福祉法人相模原市社会福祉事業団

- ❖この通信は、障害者支援センター松が丘園で行う事業の情報をお伝えしています。
- ❖事業団ホームページには、この通信の他、各事業の詳細を掲載していますので、こちらも合わせてご覧ください。
www.sagamihara-shafuku.or.jp/matsugaokaen/mtgk-news.html

福祉研修センター

福祉研修センターでは、新型コロナウイルス感染症対策の一環として、引き続きオンライン研修を中心に実施していきます。8月以降に実施する主な研修は以下の通りですが、詳細につきましては、「研修情報定期便」または事業団ホームページをご覧ください。

- 「第2回 地域福祉と包括的支援体制」
日時：8月19日(木) 14:00~15:00
講師：相模原市 地域包括ケア推進課職員
- 「相模原市の障害福祉制度」
日時：8月27日(金) 14:00~15:30
講師：相模原市 緑高齢・障害者相談課職員
- 「コミュニティワーク」
日時：9月7日(火) 14:00~16:00
講師：村井祐一氏 (田園調布学園大学)
- 「グループワークの方法」
日時：9月11日(土) 13:00~17:00
講師：片柳光昭氏 (みやぎ心のケアセンター)
- 「法福連携を目指して」
日時：9月15日(水) 14:00~16:00
講師：鹿島久実子氏 (司法書士)
- 「コミュニケーション技術」
日時：9月28日(火) 13:00~17:00
講師：株式会社話し方教育センター職員

- *すべて Zoom 等を活用したオンライン研修です。
- *Zoom等のオンライン操作方法に不安がある方等に向けて、事前のデモンストレーションを行います。



【 6/18 地域福祉と包括的支援体制研修受講の様子 】



【 松が丘園内の大きなクスノキ・7/19 】

障害者就業・生活支援センター /就労援助センター

<相模原障害者就労支援連絡会>

7月27日(火)に、今年度第1回の相模原障害者就労支援連絡会を開催しました。

なお、昨年度に引き続き、今年度についても新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、オンラインを活用した会議で進めていく予定としています。

今回の会議には約20団体の参加があり、各支援機関の令和2年度の実績報告を行うとともに、令和3年度就労移行支援事業所合同説明会についての意見交換等を行いました。

今後も、こうした会議を通じて、就労支援の更なる向上を進めていきたいと考えています。



【 昨年度に実施した連絡会の様子 (オンライン会議) 】

<フォローアッププログラム>

当センターでは、在職中の当センター登録者を対象とした「フォローアッププログラム」を今年度も予定しています。

このプログラムは、在職中の当センターの登録者を対象に実施するもので、情報交換や悩みなどを話し合う場としての勉強会の開催等を行っています。こうした取り組みにより、在職中の方々の、働く中での不安や孤独感を軽減すること等が期待されています。

なお、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今年度についても、オンライン等を活用した内容を中心に実施していく予定です。

今後、実施時期や内容等について、対象となる方には直接案内文を送付いたしますので、多くの方の参加をお待ちしています。

<生活介護事業>

生活介護事業では、活動の一環で7月12日(月)から16日(金)の期間で夏祭りを開催しました。

期間中は、新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、「紙魚つり」「スーパーボールすくい」「輪投げ」「ボウリング」の4種類の縁日コーナーをケアルーム内に設置しました。

盆踊りの音楽をかけて夏祭りがスタートすると、利用者の方は、お店番担当と、縁日を回るグループに分かれて活動を行いました。

コロナ禍で多くのお祭り等が中止となっている中、今回の夏祭りは、利用者の方にとって、貴重なお祭り体験を味わうことができる場になったようでした。



【 夏祭りを楽しんでいる利用者の方々 】

<自立訓練事業>

自立訓練事業では、就労準備基礎プログラムの一環で、7月15日(木)に外部講師の方をお招きして、ビジネスマナー講座を行いました。

初めてスーツを着る利用者の方が多かったため、講座開催の前日から、スーツを着こなす練習や身だしなみの確認をして、実際の講座に挑みました。

当日は、挨拶の練習を行うとともに、電話対応、事務連絡、復唱の方法を学びました。なお、講座の中で実演する順番を決める際には、全員が手をあげるなど、意欲的に参加している様子が見られました。

利用者の方からは、「スーツの着こなしを褒められてうれしかった。」「挨拶をする時の姿勢、角度を学んだのは初めてで良かった。」等の感想を聞くことができました。

また、早速、その日の作業等の振り返りを行うミーティングの中で、丁寧に挨拶を行うことや、ハキハキと報告すること等に活かすことができました。参加した利用者の方々にとっては、大変貴重な体験となりました。



【 ビジネスマナー講座の様子 】

令和3年度の要約筆記者養成講座につきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点等から、開講時期を延期していましたが、10月7日(木)から講座を開始いたします。

なお、募集は9月1日(水)から開始いたします。具体的な内容等については、松が丘園及びけやき体育館窓口に備え付けの実施要項の他、事業団ホームページ等をご覧ください。

- 要約筆記者養成講座・手書きコース
日 時：原則毎週木曜日午前10時～
会 場：けやき体育館
- 要約筆記者養成講座・パソコンコース
日 時：原則毎週木曜日午前10時～
会 場：松が丘園
その他：パソコン操作スキル等の条件があります。

*今後の新型コロナウイルス感染拡大の状況等によっては、講座の延期や中止等の可能性があることを、あらかじめご了承ください。

★松が丘園の商品を紹介するコーナー★

松が丘園内にある「喫茶 麦の穂」では、7月末に新しいパンを販売開始しました。新商品名は「塩バターパン」「黒こしょう塩バターパン」(各110円)です。ほのかな塩味がアクセントで、これまでにはない食感と味わいです。ぜひ、ご賞味ください。

また、従来季節限定で販売していた「クリームチーズブルーベリーパン」(140円)は、ご好評をいただき、通常販売の商品としました。引き続き、よろしくお願い致します。

なお、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、ご来店される方には、入店前的手指消毒、検温及びマスク着用のご協力を頂いています。

また、新商品の他にも、たくさんの商品・メニューを用意しておりますので、皆様のご来店をお待ちしています。



今年度の松が丘園祭のお知らせ

毎年秋の恒例行事となっている「松が丘園祭～銀河の森フェスタ～」につきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、従来型の集客を伴うイベント形式を主体とする方法を改めた内容での実施を検討しています。

詳細につきましては、決まり次第、当事業団のホームページ等で周知を行ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

◆松が丘園通信3年8月号をお届けしました。次回は10月です。◆